
Pagina 1 di 5 

 

 
 
 
 
 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  13  del 24.02.2016 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
1.  Situazione Istituto Autonomo Comprensivo 

“P.M. Rocca” 
- Convocati ing. PARRINO E. A. e il Dirigente 

Scolastico Prof.ssa GRIMAUDO Maria 

- Appuntamento sul luogo 

 
 

Note: Seduta rinviata alle ore 10:00 per mancanza di 

numero legale 

 

 

 
 

    L’anno duemilasedici il giorno ventiquattro del mese di 

Febbraio alle ore 09:00, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria   X          

V.Presidente Dara Francesco X   9:00 9:10   

Componente Nicolosi Antonino X      10:00 10:10 

Componente Caldarella Ignazio X   9:00 9:10 10:00  10:45 

Componente Ferrarella Francesco X     10:00 10:45 

Componente Gabellone Francesco  X     10:00  10:30 

Componente Ruisi Mauro   X          

 
Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere DARA che  

accertata la mancanza del numero legale ai sensi dell’art. 17 del 

Regolamento del Consiglio Comunale e dell’art. 30 della L. R. 9/1986 e  
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s. m. i. sospende e rinvia la seduta alle ore 10:00. La seduta di 

prosecuzione avrà inizio, con quorum strutturale ridotto ad un terzo dei 

componenti (tre), decorsa l’ora di sospensione iniziale. 

 

Presidenza del consigliere anziano FERRARELLA che decorsa 

l’ora di sospensione e verificata la sussistenza del quorum strutturale 

con la presenza dei consiglieri NICOLOSI, CALDARELLA e GABELLONE passa 

alla trattazione del punto all’ordine del giorno recante:  Situazione Istituto 

Autonomo Comprensivo “P.M. Rocca”. 

 

Presenti in audizione il geom. BASTONE delegato dell’ing. 

PARRINO e la Dirigente Scolastica dott.ssa GRIMAUDO Maria. 

 

A questo punto il PRESIDENTE FF, dopo avere dato il 

benvenuto a tutti gli intervenuti, da la parola nell’ordine a chi 

ne ha fatto richiesta. 

 

Il cons. CALDARELLA evidenzia le criticità riscontrate 

“de visu” nel prospetto esterno della scuola nei pressi della 

stradina antistante la scuola. Lo stesso ricorda che i lavori sono 

stati ultimati circa due anni addietro.  

 

La dott.ssa GRIMAUDO segnala alla commissione il problema 

che riguarda la cisterna e nello specifico l’insufficienza 

dell’acqua in quanto più della metà deve essere tenuta a 

disposizione dell’antincendio, così come prevedono le norme sulla 

sicurezza. Inoltre viene sottolineato il fatto che nel Plesso 

Pietro Maria Rocca sono state trasferite le 4 classi della scuola 

Pirandello e per forza maggiore si prevede che l’acqua sarà 

insufficiente. Per questi motivi la stessa chiede alla commissione 

di valutare la necessità di una seconda cisterna solo ed 

esclusivamente per l’antincendio.  

 

La commissione ne prende atto. 
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La dott.ssa GRIMAUDO, per quanto riguarda il prospetto di 

cui parlava il cons. CALDARELLA rileva che è solo di natura 

estetica in quanto ad oggi non si segnalano problemi di umidità o 

infiltrazioni. Mentre esiste un problema di umidità nei locali ,non 

utilizzati per ovvi motivi, adiacenti la Curia. Un problema che la 

stessa dirigente segnala alla commissione, invece, riguarda gli 

arredi. La stessa riferisce che sono state arredate due classi con 

i progetti PON e quindi l’unica criticità del plesso centrale 

rimane il completamento degli arredi per le restanti classi. La 

dott.ssa GRIMAUDO segnala alla commissione gli odori sgradevoli che 

provengono dai bagni e la necessità di provvedere a questo 

inconveniente. Adesso parla dei fondi europei e PON con i quali la 

scuola ha sistemato tutto il sottotetto , la palestra, tutti gli 

infissi direttamente con progetti gestiti direttamente dalla 

scuola, inoltre tutte le certificazioni sono in regola con le norme 

in materia. 

 

Il cons. NICOLOSI esce alle ore 10:10 

 

Adesso la dott.ssa GRIMAUDO riferisce sulla scuola 

“Pirandello” e dice che la ristrutturazione prevista è stata fatta 

per mettere in sicurezza tutta la struttura. Non ci sono 

infiltrazioni rilevanti anche se la grondaia che si è scollata in 

un punto e alcune gocce sono passate sul cartongesso, tanto che 

l’acqua in accumulo ha fatto una macchia. Comunque la stessa 

riferisce che il pannello è stato sistemato. Infatti è stata 

chiamata la ditta SOEDIL che ha controllato tutto il tetto. Il 

problema, rileva la dott.ssa GRIMAUDO, e il perimetro di travi in 

legno dove poggia il tetto e da dove si è staccata un po’ di calce 

che trovando sotto il pannello di cartongesso lo ha rotto. Quindi 

conferma che il piano interessato dall’evento è stato chiuso per 

sicurezza e per effettuare tutti i controlli. 
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La commissione ne prende atto e chiede agli uffici di 

effettuare con urgenza il controllo di tutto il perimetro della 

scuola. 

 

Il PRESIDENTE FF consigliere FERRARELLA dice che è 

importante verificare la situazione del sottotetto. 

 

Adesso interviene il cons. GABELLONE che parla del 

risparmio energetico con l’istallazione di pannelli fotovoltaici. 

 

Il cons. GABELLONE esce alle ore 10:30 

 

La dott.ssa GRIMAUDO relaziona sulla scuola “Ciullo” 

facendo riferimento ad una nota che la stessa ha inviato al 

Commissario Straordinario del Comune di Alcamo, al Dirigente del 

Settore Servizi Tecnici e al Dirigente della Pubblica Istruzione.  

 

Su richiesta del cons. CALDARELLA la nota con oggetto 

“sicurezza negli edifici scolastici” n. 629 del 6 febbraio 2016  è 

subito allegata al presente verbale.   

 

La dott.ssa GRIMAUDO relaziona sul fatto che si è avuto 

modo di verificare che nel soffitto del plesso Ciullo, erano 

comparse delle macchie di umidità. Al fine di evitare ulteriori 

infiltrazioni, dovute presumibilmente all’ostruzione delle 

grondaie, è stata incaricata la Ditta VI.BA. S.r.l. di eseguire i 

lavori. Dalla relazione inviata in data 04.02.2016 dalla ditta 

VI.BA. si rileva che tutta la copertura in coppi siciliani è 

staccata e quindi si verificheranno infiltrazioni d’acqua piovana. 

Nella relazione si evidenzia che per controllare e sistemare il 

tetto si necessita di un grosso intervento. Quanto detto si 

riscontra attraverso report fotografico allegato.    
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La dott.ssa GRIMAUDO adesso relaziona sulla situazione 

del plesso “Lombardo Radice” rilevando che si sono verificate 

infiltrazioni d’acqua sul tetto e che si rende necessaria la 

sostituzione della guaina del perimetro del tetto di circa 1.000 

metri circa.  

 

A questo punto il PRESIDENTE FF ringrazia tutti gli 

intervenuti ai lavori odierni e non  avendo altri  chiesto  di  

parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 10.45 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

    Il Vice Segretario                                                                                               il Vice Presidente                                    

 Giovan Battista Vitale                                                                                              DARA Francesco         

 

Il Presidente FF 

FERRARELLA Francesco 


